

Kundgebung am Mahnmal

Iserlohn. Am Donnerstag, 3. Juli, um 18 Uhr ruft das Friedensplenum traditionell wieder zu einer Mahnkundgebung im Vorfeld des am Freitag beginnenden Friedensfestivals auf. Angesichts eines Rechtsrucks und Tendenzen zur Autokratie in demokratischen Ländern wird in diesem Jahr zu „Nie wieder – Menschenrechte und Demokratie verteidigen“ eingeladen. Um Lehren aus den Untaten in der NS-Zeit zu ziehen, soll dazu ermuntert werden, auf der Seite der Angegriffenen zu sein, wenn Menschen in ihrer Würde verletzt werden. Das Friedensplenum steht für „Iserlohn sagt Nein zu Rassismus und Gewalt“.